

Date :

التاريخ : 10 مايو 2020

Mr. Hassan Abdulrahman Al-Serkal
Executive VP & Chief Operations Officer
Head of Operation Division
Dubai Financial Market

السيد/ حسن عبدالرحمن السركال المحترم،،،
نائب رئيس تنفيذي- رئيس تنفيذي العمليات
رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي

Greeting ,,,

تحية طيبة وبعد ،،،

Further to our disclosure dated February 11, 2020, it has been reported to us from our subsidiary company, First Takaful Insurance Company that the steps necessary to sell first takaful insurance company's stake in it's associate company (Neova Sigorta) - Turkey with approximate gross proceeds of KD 12,140,000 based on the prevailing exchange rate on sale date has been completed.

إلحاقاً لإفصاحنا المؤرخ في 11 فبراير 2020 ، فقد ورد إلينا من شركتنا التابعة الشركة الأولى للتأمين التكافلي بأنه تم إستكمال إجراءات بيع كامل حصة الشركة الأولى للتأمين التكافلي في إستثمارها بشركة زميلة (نيوفا سيجورتا) - تركيا بما يقارب بمبلغ 12,140,000 دينار كويتي وذلك حسب سعر صرف العملة بتاريخ البيع .

The financial impact for this transaction will be as follows:

الأثر المالي لهذه الإتفاقية سيكون كالتالي :-

- Record losses of approximately KD 4,702,882 based on the prevailing exchange rate on sale date .

- تسجيل خسارة بما يقارب بمبلغ 4,702,882 دينار كويتي و ذلك حسب سعر صرف العملة في تاريخ البيع .

- The recorded foreign exchange loss has already been recorded previously in the equity section of the balance sheet under foreign currency translation reserves at KD 4,940,817.

- تمثل هذه الخسارة تغيرات في قيمة صرف العملة والتي تم تسجيلها سابقاً في ميزانية الشركة في حقوق الملكية تحت بند احتياطي ترجمة عملة اجنبية بمبلغ 4,940,817 دينار كويتي .

- Increase in liquidity by approximately KD 12,140,000.

- إرتفاع معدل السيولة النقدية بمقدار البيع بمبلغ 12,140,000 دينار كويتي .

- Decrease in the value of investment in associate by KD 11,902,065.

- إنخفاض قيمة إستثمار في شركة زميلة بمبلغ 11,902,065 دينار كويتي .

Please note that 5 % of gross sale proceeds are blocked and reserved by the buyer until completion of other steps in Turkey. This is in addition to other related expenses.

علماً بأن 5% من قيمة الصفقة معلقة لحين استيفاء بعض الإجراءات الأخرى بالجمهورية التركية وكذلك مصروفات أخرى ، يرجى العلم بأن الأثر المالي من عملية البيع سوف ينعكس على

The effect of this transaction will be reflected in the financial statements of the second quarter of 2020.

البيانات المالية في الربع الثاني من عام 2020

Regards ,

وتفضلوا بقبول فائق التحية والتقدير ،،،



صالح صالح السلمي
عضو مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي
Saleh Saleh Al-Selmi

Board Member & C.E.O

International Financial Advisors Holding -K.P.S.C

(CR 20377- Capital KD 26,673,255)

مجمع الصالحية - مدخل (1) - الدور الخامس - ص.ب: 4694 الصفاة - 13047 الكويت - هاتف 1 8444 32 (965 +) - فاكس : 22 456 631 (+965)

شركة الاستشارات المالية الدولية القابضة - ش.م.ك.ع

(سجل تجاري رقم ٢٠٣٧٧- رأس المال 26,673,255 د.ك)